## 9月のレッスンについて

ご家庭の皆さんには、8月のレッスンについてご協力を賜り感謝申し上げます。 この状況下でも様々な方法をとりながら、子どもたちにとって有意義な学びを続けてい きたいと存じます。

9月からのレッスンについて、お知らせします。

皆さんもご心配の通り、現在、子どもたちへの感染拡大が非常に心配されています。 文科省からも、自治体を通して各学校に抗原簡易キットの積極的活用などを求める通知 を出しているなか、新学期のスタートを延期する自治体も増えてきました。

Sui では各学校の新学期スタートの時期からずらし、状況をみてから対面を再開したい と考えております。

このため、9月10日(金)までオンラインレッスンを続けます。

対面レッスンは、13日(月)より再開します。

※状況によっては延期になる場合もあります。ご了承ください。

ご家庭の皆さんには、今しばらくオンラインレッスンのヘルプなど、お力添えいただき たく存じます。

また、現在も対面で通っている Unit2・Unit5 のご家庭においても今まで同様、感染対策にご協力ください。どうぞ、よろしくお願いいたします。

現在、Teacher は定期的に PCR テストを受けさせています。 9月の対面再開に向けてもできる限りの対策を講じて、子どもたちや教師スタッフの安心安全な環境を整えていきます。

今後ともご家庭のご理解、ご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。

2021年8月25日 Sui International Academy Director Mitsuyo Arahata / 荒畑光世